

BRÈVE

2017/03/13

LA GARDE RÉPUBLICAINE PASSE À L'ÉLECTRIQUE AVEC RENAULT ZOE ET RENAULT KANGOO Z.E.

- **La Garde républicaine intègre Renault ZOE et Renault Kangoo Z.E dans sa flotte de véhicules**
- **Renault ZOE et Renault Kangoo Z.E. sont leaders de leur marché respectif en Europe**

Renault a remis les clés ce matin de 4 Renault ZOE et 2 Renault Kangoo Z.E. à la Garde républicaine. Ces véhicules effectueront les liaisons entre les différentes casernes ou la Direction Générale de la Gendarmerie nationale.

« Le passage au véhicule électrique est indispensable dans le cadre de la transition énergétique mise en place en France, et plus particulièrement à Paris. La Garde républicaine souhaite être proactive dans cette démarche écoresponsable » a déclaré le général Damien Striebig, commandant de la Garde républicaine. *« Le choix de Renault s'est fait naturellement : tant par l'expérience et l'engagement du Groupe dans la mobilité électrique, que par les nouvelles autonomie proposées sur ses modèles. Ces avancées technologiques font de ZOE et de Kangoo Z.E. les véhicules idéaux pour nos déplacements quotidiens. »*

« Associer les siècles d'histoire de la Garde républicaine à plus d'un siècle d'innovation de Renault constitue pour nous une vraie reconnaissance de notre expertise. Une expertise qu'illustre notamment Nouvelle ZOE. Avec 400 km d'autonomie, en cycle NEDC, soit 300 km d'autonomie en utilisation réelle, ZOE répond ainsi à tous les usages et en particulier au besoin de mobilité propre qui s'impose dans les grandes villes et notamment Paris » souligne Philippe Buros, directeur commercial France de Renault.